

Liebe Familien der Kartause-Hain-Schule,

herzlich willkommen im neuen Schuljahr 2022/23! Wir freuen uns am Mittwoch, den 10.08.2022 alle Kinder der neuen Klassen 2,3 und 4 wiederzusehen. Am 11.08.2022 heißen wir gemeinsam die Schülerinnen und Schüler der neuen Klassen 1 mit ihren Familien willkommen.

Mit dieser Information möchten wir Sie über die Schulorganisation im Schuljahr 2022/23 informieren.

Auch im Brief der neuen Schulministerin finden Sie die aktuellen Regelungen zum Umgang mit Corona zu Schulbeginn.

Für den ersten Schultag Ihrer Kinder bitten wir Sie Ihr Kind **zu Hause bereits vor Schulbeginn zu testen**. Sollten Sie den Wunsch haben, dass Ihr Kind sich in der Schule selbst testet, teilen Sie dies bitte bereits bis zum 09.08. der Klassenlehrkraft mit. Wir werden die betreffenden Kinder dann außerhalb des Klassenverbandes in den OGS-Räumen beim Selbsttest begleiten.

Grundsätzlich liegt im neuen Schuljahr die **Verantwortung für die Testung bei Ihnen zu Hause**. Die Schulen stellen 5 Selbsttests pro Kind und Monat für die Testung zu Hause zur Verfügung, damit Sie bei **Auftreten von Symptomen** anlassbezogen eine Selbsttestung zu Hause vornehmen können.

Die Kinder erhalten von uns am **1. Schultag eine Tüte mit 10 Selbsttests**. Damit haben Sie ausreichend Tests bis zu den Herbstferien.

Die weiteren Regelungen sind in einem kleinen **FAQ** für Sie zusammengefasst.

Unterrichtsschluss:

- In der 1. Schulwoche endet der Unterricht der Klassen 2-4 täglich um 11.55 Uhr.
- Vom 15. bis 19.08. endet der Unterricht für die Klassen 1 um 11.55 Uhr.
- Vom 15. bis 18.08. endet der Unterricht für die Klassen 2 um 11.55 Uhr.
- Vom 15. bis 18.08. endet der Unterricht für die Klassen 3 und 4 nach Stundenplan.
- Am Freitag, den 19.08. findet für die Klassen 2-4 ein Projekttag statt. Alle Mädchen fahren zum Sportplatz von DJK Agon 08 und nehmen an einem Fußballschnuppertraining teil. Die Jungen der Klassen 2 und 3 fahren zum Beachhandballplatz der SG Unterrath und die Jungen der Klasse 4 zum Abenteuerspielplatz. Die genauen Zeiten und den Ablauf erfahren Sie von den Klassenleitungen.
- Sollte die Temperaturen wieder sehr hoch werden, werden die Eltern der OGS-Kinder im Gruppenchannel in der schul.cloud über die Vorgehensweise informiert.
- In der 1. Schulwoche werden in den Klassen 2-4 keine Hausaufgaben erteilt.
- Ab der 2. Schulwoche informieren wir Sie temperaturabhängig über die Hausaufgaben.

Wir wünschen allen einen guten Start in das neue Schuljahr 2022/23!

Im Namen des Teams der Kartause-Hain-Schule